Dirección General de Comunicación Telf. 91 753 87 87 www.repsol.com prensa@repsol.com



COMUNICADO DE PRENSA Madrid, 24 de enero de 2013 3 páginas

Los dos campeones españoles realizan la presentación mundial del equipo Repsol Honda, junto con el Presidente de Repsol, Antonio Brufau

## DANI PEDROSA Y MARC MÁRQUEZ PRESENTAN SU NUEVA MOTOGP EN EL CAMPUS REPSOL

- Esta temporada, que arrancará el 7 de abril en Catar, la Honda RC213V estrena colores, adaptándose a la nueva identidad corporativa de Repsol, en la que gana protagonismo el blanco.
- Repsol y Honda cuentan con un equipo en la máxima categoría del Mundial de Motociclismo desde 1995.
- Para el Presidente de Repsol, Antonio Brufau, "el equipo Repsol Honda y el Mundial de MotoGP son grandes embajadores de marca, un magnífico escaparate para difundir los valores de Repsol: trabajo en equipo, innovación tecnológica y espíritu de superación.
- Dani Pedrosa ha señalado que está "contento de haber estado aquí, en el Campus Repsol, y de haber presentado la moto con los nuevos colores".
- Marc Márquez ha explicado que "al ver la moto pintada de Repsol y de HRC te hace sentirte muy satisfecho del paso que estás dando y te das cuentas de que es un sueño hecho realidad".
- El Vicepresidente Ejecutivo de Honda Racing Corporation (HRC), Shuhei Nakamoto ha destacado que "en 2013 volveremos a tener un equipo muy potente. Dani Pedrosa arranca esta temporada después de hacer un 2012 fantástico, con más motivación. Marc Márquez es un gran talento y estoy seguro de que no pasará mucho antes de verle en el podio".

Dirección General de Comunicación Telf. 91 753 87 87 www.repsol.com prensa@repsol.com



Repsol ha presentado la moto y los pilotos con los que aspira al título mundial en la máxima categoría en 2013. Los pilotos Dani Pedrosa y Marc Márquez han sido los encargados de desvelar el novedoso diseño de la moto Honda RC213V, en un acto que ha tenido lugar en el Campus Repsol. El evento ha contado con la presencia del Presidente de Repsol, Antonio Brufau, la Directora General de Comunicación y de Presidencia de la compañía energética, Begoña Elices, el Vicepresidente Ejecutivo de Honda Racing Corporation (HRC), Shuhei Nakamoto, y el Consejero Delegado de Dorna, Carmelo Ezpeleta.

Repsol y Honda cuentan con un equipo en la máxima categoría del mundial de motociclismo desde 1995. Esta temporada, que arrancará el 7 de abril en Catar, la Honda RC213V estrena colores, adaptándose a la nueva identidad corporativa de Repsol, en la que gana protagonismo el blanco.

El tres veces Campeón del Mundo y vigente Subcampeón de MotoGP, Dani Pedrosa, y el vigente Campeón del Mundo de Moto2 y de 125cc en 2010, Marc Márquez —debutante en la categoría reina—, formarán el equipo más potente de la competición. Repsol ha apoyado desde su estreno mundialista a ambos pilotos.

Para el Presidente de Repsol, Antonio Brufau, "el equipo Repsol Honda y el Mundial de MotoGP son grandes embajadores de marca, un magnífico escaparate para difundir los valores de Repsol: trabajo en equipo, innovación tecnológica y espíritu de superación. Honda es un socio perfecto en la alta competición, un mundo que nos permite desarrollar nuestros carburantes y, en definitiva, ofrecer un mejor servicio a nuestros clientes. Afrontamos la temporada 2013 con dos pilotos excepcionales y la misma ilusión del primer día".

Por su parte, Dani Pedrosa ha señalado que está "contento de haber estado aquí, en el Campus Repsol, y de haber presentado la moto con los nuevos colores. Llevábamos mucho tiempo con el mismo diseño y creo que es un buen momento para cambiar. La moto de este año tiene un toque más fresco y eso puede darnos un plus en las carreras. Espero que a la gente le guste".

Añadió que "afronta el inicio de la pretemporada con muchas ganas, ya que en los test de Valencia, tras la última prueba del Mundial, estuvo lloviendo y no pudimos hacer mucho. Estoy deseando llegar a Malasia y tener unos días para probar la moto, disfrutarla y ver cuáles son las piezas que vamos a usar en la primera carrera".

Dirección General de Comunicación Telf. 91 753 87 87 www.repsol.com prensa@repsol.com



Marc Márquez, que debuta este año en MotoGP, ha explicado que "tenía muchas ganas de que llegase este momento. Estoy muy contento de haber presentado ya los colores que llevaré este año en el salto de Moto2 a MotoGP. Al ver la moto pintada de Repsol y de HRC te hace sentirte muy satisfecho del paso que estás dando y te das cuentas de que es un sueño hecho realidad. Estoy como un niño con zapatos nuevos".

"Hoy en la presentación he disfrutado mucho del ambiente y he podido comprobar que MotoGP, mediáticamente, está a años luz de Moto2, pero poco a poco nos iremos adaptando. Al final lo importante es lo que pasa dentro de la pista, así que ya tengo ganas de que empiecen los test en Malasia", ha afirmado.

Además, el Vicepresidente Ejecutivo de Honda Racing Corporation (HRC), Shuhei Nakamoto, ha destacado que "en 2013 volveremos a tener un equipo muy potente. Dani Pedrosa arranca esta temporada después de hacer un 2012 fantástico, con más motivación. Marc Márquez es un gran talento y estoy seguro de que no pasará mucho antes de verle en el podio. Estoy muy contento por nuestro nueva estructura y todo el mundo en HRC continuará trabajando duro en el desarrollo de la moto, para darle a los dos pilotos las mejores oportunidades de victoria".